

CASTILLO DEL CONDE DE CASAL

Castillo-Fortaleza construido en el siglo XIV-XV y ubicado en el centro del casco urbano. Se caracteriza por un gran torreón, "TORRE DEL HOMENAJE", de planta cuadrada, rematado en sus cuatro esquinas por cuatro torreones y conserva su estructura militar junto con las almenas.

Anexo a él se encuentra una construcción rectangular de dos plantas destinada a zona residencial de la fortaleza.

Al pie de esta fortaleza podemos encontrar el patio del castillo, lo que hoy en día recibe el nombre de Plaza Juan José Gómez Molina y lugar donde se realizan diversos actos durante sus fiestas.

El castillo fue construido por mandato de Don Sancho Manuel, hacia el año 1338. Durante el mandato de Pedro I de Castilla. Tras la guerra de sucesión, la familia de Sancho Manuel abandona el pueblo de Carcelén, y se ve obligado a anexionarse al municipio de Jorquera.



Años más tarde su hija Doña Constanza Manuel podrá recobrar sus posesiones al reclamar el municipio de Carcelén como territorio de la familia de los Manuel.

A comienzos del siglo XIX Carcelén por fin consigue liberarse de las ataduras señoriales y es dueño de su propio destino, reconociéndose como ultimo propietario del mismo Don Rafael Villanueva y Cabanilles Verastegui y la Plazuela, Conde de Casal, motivo por el cual se conoce a día de hoy el Castillo de Carcelén como Castillo del Conde de Casal.